

愛知池利用者の皆様へ（スズメバチにご注意）

先日、愛知池周回道路付近でスズメバチの巣があると情報を頂き、職員等で捜索しましたが、残念ながら確認できませんでした。

愛知池では、昨年も5個ほどスズメバチの巣を駆除しており、6月頃からスズメバチが活発に活動するため、愛知池利用される皆様に影響無いよう、出来るだけ早期に発見・駆除したいと考えています。

いまはまだ女王ハチが巣作りを始めたばかりで、危険性は低いと言われていますが、散歩中などに巣らしきものを見つけた場合は、念のため近寄ったりせず中流管理室までご連絡ください。

なお、新型コロナウイルス感染症蔓延対策として、皆様も「三密」防止に取り組まれていると思いますが、愛知池でランニング等される場合にも人と人との間隔や、自転車の走行スピードなどに十分注意して頂くようお願いいたします。

また、店舗など私有地に車両を勝手に止めて愛知池に行ったり、管理用出入口に車両を止めたりする心無い方が最近見受けられます。このような時期だからこそ、みんなでルールを守って感染症予防に努めませんか。よろしくお願いいたします。

お問い合わせ等 独立行政法人水資源機構
愛知用水総合管理所中流管理室
TEL0561-39-547



去年駆除した巣のひとつです。